

# SPANDAU

*heute*

Mit Nachrichten aus Spandau und dem größten Veranstaltungskalender

## Lokales

## SPANDAU

### Toben am Falkenhagener Tor Neuer Spielplatz eingeweiht

Pünktlich zu Beginn der Herbstferien wurde der Spielplatz am Falkenhagener Tor zwischen Askani- und Hohenzollernring feierlich eröffnet und natürlich sofort von den kleinen und großen Nutzern bis in alle

Ecken und Winkel erkundet und entdeckt. Der alte Spielplatz war in die Jahre gekommen und die vorhandenen Geräte mussten wegen baulicher Mängel abgebaut werden. Mit großem Interesse haben die Schülerinnen und Schüler der benachbarten Grundschule am Grüngürtel während des Planungsprozesses mitgewirkt und ihre Ideen für die Umgestaltung eingebracht. Unter Anleitung von Fachkräften haben sie bei den

Bauarbeiten kräftig mit angepackt und auch bei der künstlerischen Gestaltung Einfluss genommen. Entstanden ist eine Spielanlage



mit Kletterwand und Seilparcour, die mit einem Fallschutzbelaug ausgestattet ist und den heutigen Anforderungen entspricht. Der Sportplatz hat einen Kun-

stoffbelag. Ein multifunktionaler Bolzplatz, eine Hängebrücke und ein Bereich für die kleinsten Kinder runden das große Angebot ab. Insgesamt besteht der Spielplatz am Falkenhagener Tor aus über 4000 qm Rasen und rund je 500 qm Kunststoffboden und Holzbelag sowie knapp 500 qm gepflasterten Wegen. Die Sandfläche ist rund 150 qm groß.

Kinder mit körperlicher Behinderung haben ebenfalls Zugang zu den einzelnen Spielgeräten und damit ist der zweite Spielplatz in Spandau als barrierefreier Spielplatz eröffnet worden.

Die Kosten für das Projekt fallen mit rund 410.000 Euro um 50.000 Euro geringer als geplant aus.

